



Cerro El Plomo 5680, torre 6, piso 16
Las Condes
Tel: (56-2) 241 2000
Fax (56-2) 557 5766
Santiago, Chile

Pfizer Chile S.A.

Santiago, 13 de Marzo de 2013

Señora
Mónica González
Directora
CIPER CHILE
Presente

De su consideración,

La presente carta tiene por objetivo clarificar algunos conceptos erróneos contenidos en el reportaje sobre misoprostol publicado en el sitio web de CIPER Chile el pasado 4 de marzo. En ésta publicación se alude en forma indirecta a Pfizer a través del uso de una imagen de nuestro medicamento Cytotec, el cual aclaramos desde ya no está registrado ni se comercializa en el país.

Respecto del titular que señala "Mal uso de medicamento abortivo..." aclaramos que Cytotec (misoprostol) es un medicamento indicado para el tratamiento de úlceras gástricas inducidas por Anti -inflamatorios no esteroideos (AINES) en pacientes de alto riesgo, de acuerdo con su registro aprobado.

Como todas las medicinas de uso bajo receta médica, Cytotec debe ser usado solamente para la indicación aprobada bajo la supervisión de un médico entrenado. La información para prescribir incluye advertencias contra el uso en mujeres embarazadas.

Pfizer no aprueba el uso de Cytotec o de cualquier otro medicamento de Pfizer para indicaciones no aprobadas.

Agradeceremos a Ud. publicar esta aclaración, en los mismos términos y forma en que fue publicado el reportaje original, con el objetivo de orientar a sus lectores y opinión pública en general.

Atentamente

Dr. Ricardo Ávila
Director Médico
Pfizer Chile